

PUERTO MONTT FUE EL EPICENTRO DE LA SALUD DEL FUTURO EN EL SUR DEL PAÍS

USS. Conecta Salud Patagonia reunió a expertos y emprendedores para abordar la escasez de especialistas mediante la tecnología.

Redacción

Lo que antes parecía ciencia ficción hoy es una realidad tangible gracias a los avances tecnológicos. Esta prometedora visión fue el núcleo de Conecta Salud Patagonia, un evento inédito que este viernes y sábado situó a Puerto Montt en el epicentro de la innovación en salud.

La iniciativa forma parte de un proyecto de Vinculación con el Medio de la Universidad San Sebastián, apoyado por Corfo Los Lagos y con la colaboración del Hospital de Puerto Montt y el Centro de Innovación Regional de Los Lagos.

Expertos internacionales, como Joep Janssen, CEO de Holomoves (Países Bajos), demuestran cómo la Realidad Virtual (RV) y la Inteligencia Artificial (IA) están derribando barreras geográficas y democratizando el acceso a una atención médica de calidad.

Janssen, quien estuvo a cargo de la conferencia inaugural, subrayó la capacidad de la tecnología para empoderar a los pacientes y trascender fronteras: "Esta conexión es un signo de que podemos, globalmente, construir juntos un futuro basado en la tecnología innovadora [...]. La innovación puede ser la solución para que las personas que viven en zonas aisladas, como por ejemplo en Chile, puedan realmente evitar gastar elevadas sumas de dinero en trasladarse [...] sino rehabilitarse desde su propia casa".

"Creo que estamos en la dirección correcta sobre cómo abordaremos los desafíos de la salud en el futuro, usando la tecnología para hacer a los pacientes más independientes", agregó.

IMPULSO COLABORATIVO
 El evento se configuró como un espacio de convergencia

crucial entre el ecosistema sanitario, la academia y el sector tecnológico, con el objetivo de implementar innovaciones que aborden la crítica escasez de especialistas -cifrada en 1,43 por cada 1.000 habitantes- que afecta principalmente a las zonas más aisladas de la región.

De hecho, además de las conferencias realizadas en el Aula Magna de la sede universitaria, la jornada también incluyó una feria de emprendedores y talleres especializados, fomentando la interacción directa y la cocreación de soluciones terapéuticas efectivas para enfrentar los desafíos sanitarios territoriales.

Sergio Hermosilla, vicerrector de la Sede Patagonia de la Universidad San Sebastián (USS), reafirmó el rol de la academia: "Liderar Conecta Salud Patagonia es un reflejo de nuestro profundo compromiso con el bienestar de las comunidades. Estamos convencidos de



EL FUNDADOR Y CEO DE LA COMPAÑÍA HOLOMOVES DE PAÍSES BAJOS, JOEP JANSSEN.

que, al fomentar la innovación y la transferencia tecnológica, podemos contribuir significativamente a mejorar el acceso y la calidad de la atención sanitaria".

En esta misma línea, el director regional de Corfo Los Lagos, Eduardo Arancibia, destacó el componente colaborativo: "Desde Corfo, estamos orgullosos de apoyar iniciativas

como Conecta Salud Patagonia, que impulsan la innovación y el emprendimiento tecnológico con un impacto social directo. La colaboración entre el sector académico, los emprendedores y el sistema de salud es fundamental para desarrollar soluciones que respondan a las necesidades reales de nuestra región".

De esta manera, Conecta

Salud Patagonia puso de manifiesto la urgencia y la oportunidad de integrar la tecnología como un aliado estratégico para optimizar la gestión sanitaria y, fundamentalmente, mejorar la calidad de vida de las personas, perfilándose como un catalizador para la adopción de soluciones innovadoras en el sistema de salud regional. 